

**Naturheilkunde**

## Bioenergetische Gesichtsmassage

‘Ein schönes und entspanntes Gesicht’ – die schnell wirkende bioenergetische Gesichtsmassage sorgt nicht nur für entspannte Gesichtszüge und straffe Haut, sondern schafft darüber hinaus Lebendigkeit, Frische und körperliches Wohlbefinden.

Durch die gezielte Massage von Meridianlinien und Nervendruckpunkten wird die Muskulatur gelockert und sanft stimuliert. Die Zellen werden in positive Schwingung gebracht, die Meridiane ausgeglichen und die Körperentgiftung wird angeregt. Die Durchblutung wird gefördert und der Lymphfluss aktiviert – die Haut wird streichelzart. Ein hochwirksames Gegenmittel bei Kopfschmerzen, Stress und Erschöpfungszuständen.

Die Methode ist sehr sanft und genussvoll und erfordert ein hohes Maß an Präsenz, Einfühlungsvermögen und Fingerspitzengefühl.

Die Behandelten berichten anschließend oft von einem Gefühl der Leichtigkeit, Erfrischtheit und von Momenten tiefer Ruhe und Frieden. Gleichzeitige geschieht ein natürliche Facelifting für ein strahlendes, gesundes Aussehen.

Bitte bringen Sie ein Badetuch und eine Wolldecke zum Seminar mit.

Es wendet sich vor allem an Interessierte aus der Wellnessbranche sowie an manuell arbeitende Therapeuten/innen.

**Termine**

Sa, 06.06.2026  
09:00-17:00 Uhr  
So, 07.06.2026  
09:00-17:00 Uhr

**Preis**

320,00 €

**Schule**

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Essen  
Girardetstr. 4 (Aufgang 3, 3.  
OG)  
45131 Essen  
Tel. 0201-877 55 51

**Seminarnummer**

SSH43060626

**Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 31.01.2026

**Dozent**

### Frank Koch

Jg.1967; nach einer technischen Ausbildung folgten Qualifikationen im musikalischen Bereich. Nach bestanden Prüfungen Übernahme in den musikalischen Dienst bei der Bundeswehr. Eine Aus/Weiterbildung in den Bereichen Sanität,- und Sanitätsbeförderungsdienst folgte. Weiterhin kann er auf eine Reihe von Zertifizierungen zurückgreifen, wie z.B. Massage-Kinesiologie-Akupunktur-AT, PMR- u.v.m. In der Zeit von 2008-2016 arbeitet er als Mitarbeiter für ein Unternehmen im Auftrag der AOK. Dort eroberte er im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung Tests, in den Bereichen HKL und Bewegungsapparat. Von 2017 bis 2021 absolvierte er eine Ausbildung zum Heilpraktiker und ist seit 10 Jahren als selbst. Massagetherapeut, im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsförderung, tätig,